



# りすぐみだより



色とりどりの落ち葉やさまざまな形のどんぐりなど秋の自然は子ども達にとって宝の山です。今月は、身近な自然に触れる楽しさをより感じられる月にしたいと思っています。子ども達は、どんぐりや落ち葉を拾う度に『パパとママにみせる！もってかえる！』と強い意気込みで伝え、可愛いです♡持ち帰った際にはたくさん褒めてあげて下さいね(^\_^)

先月、開催された運動会では、親子で追いかっこ(親子競技)への参加やテントの片付けのご協力を頂き、ありがとうございました。子ども達はドキドキしながら参加してくれましたが、保護者の方々が応援してくれる、見てくれるという嬉しさで頑張ってくれました。自信が付き、一回り大きく成長したようですね☆自信が生まれると何にでもチャレンジが出来る子へと成長します。『自信』って大事ですね♪

トイレトレーニングが進み、1日中パンツで過ごすことが出来るお友達も増えてきました。パンツで過ごすことが誇らしい！お姉ちゃんみたい！と喜ぶ様子も見られ、成長を感じます。ご家庭でのパンツで過ごす時間を延ばすことやトイレへの促し、お洗濯のご協力ありがとうございます。

来月12月3日(火)は保育参観があります。園での姿をたくさん見て頂けるかと思えます。ご相談などありましたら遠慮なく声を掛けて下さい。



フルフル・フルーツやかっこ、初めてのリレーの練習頑張ったね！！

## ★☆11月の行事予定★☆

- 1日(金) 芋ほり  
(軍手持参、汚れていい衣服で登園して下さい。)
- 6日(火) ♡愛情弁当の日♡
- 13日(水) 交通安全教室
- 19日(火) 身体測定

## 〇今月の目標〇

- ・手洗い、うがいの習慣を身に付け清潔に保つ。
- ・比較(大きい、小さい、長い、短い)が理解できる。

☆手洗いの際には、自分で袖まくりをする事やコップを使って『ガラガラうがい』の練習をしています。感染病予防にご家庭でもしてみてくださいね(^\_^)



〇簡単なルールのあるゲームを少しずつ理解できるようになり、ますます白熱しています！悔しい気持ちや嬉しい気持ちなど様々な『心にある自分のきもち』に気付くようになり、『友達に優しくする気持ち』へと育てていけたらいいなと思っています。

